

La Asociación Virgen del Remedio de Petrer recibe a cuatro nuevos músicos

12/11/2023



La banda ha recogido a sus nuevos integrantes | Nando Verdú.

La Asociación Virgen del Remedio de Petrer ha dado la bienvenida esta mañana a cuatro nuevos músicos de entre 12 y 16 años a su banda. La banda ha realizado uno de sus actos más emotivos que ha empezado a las 10 horas desde su sede, en la calle Médico Antonio Payá, y no solo ha recorrido diferentes partes de la localidad petrerí sino que ha llegando a Elda.

Pau Rodríguez, Elena Máñez y Daniel Antón a la percusión, y José Manuel Martínez a la trompeta se han incorporada esta mañana a la Asociación Virgen del Remedio después de que sus compañeros los recogieran

en un pasacalles. El primero en recoger ha sido Pau Rodríguez y de ahí se ha cogido un autobús que ha llevado a la banda a recoger a José Manuel Martínez hasta la avenida de Ronda de Elda. Desde ahí la Asociación Virgen del Remedio ha vuelto a subir al vehículo para regresar a Petrer donde se han recogido a Daniel Antón y a Elena Máñez.

gobierno así como de la oposición.



A José Manuel Martínez se le ha recogido en Elda | Nando Verdú.

Al igual que otros años el pasacalles ha contado con la presencia del concejal de Cultura, Fernando Portillo, acompañado por diferentes ediles del equipo de



Este es uno de los actos más emotivos | Nando Verdú.

En dos semanas, el 26 de noviembre, será el turno de Sociedad Unión Musical de Petrer de recoger a sus nuevos educandos que este año son un total de diez.